

Was Sie jetzt zur Winterhilfe wissen müssen

Im Dezember ist von Ihnen kein Abschlag für Gas und Wärme zu zahlen. Der Bund wird im Rahmen einer **Winterhilfe einmalig** eine Zahlung für Sie direkt an EWE leisten.

Die Winterhilfe setzt sich aus zwei Schritten zusammen:

Was Sie jetzt tun müssen

1. Schritt: Sie sparen sich Ihre monatliche Abschlagszahlung für Gas und Wärme im Monat Dezember. Hierbei muss beachtet werden, wie Sie Ihren Abschlag an uns zahlen.

Sie haben uns ein SEPA-Mandat erteilt?

Sehr gut, dann müssen Sie **nichts weiter tun**. Wir buchen im Dezember für Gas und Wärme keinen Abschlag von Ihrem Konto ab.

Sie zahlen per Überweisung/Dauerauftrag?

Dann müssen Sie **aktiv** werden. Setzen Sie Ihre Abschlagszahlung für Gas und Wärme im Dezember bitte **einmalig** aus.

2. Schritt: Von der Bundesregierung wird 1/12 Ihrer Jahresverbrauchsmenge übernommen. Ihre tatsächliche Winterhilfe wird in Ihrer kommenden Rechnung ausgewiesen.

Ihre Winterhilfe – eine Beispielrechnung für Gas



Ihre individuelle Abschlagshöhe ist meist nicht gleich dem Betrag, der real am Ende monatlich an Energiekosten anfällt. Sie kennen das sicherlich daher, dass in Ihrer Rechnung mal ein Guthaben aber auch eine Nachzahlung anfallen kann. So kann Ihre tatsächliche Winterhilfe am Ende höher oder niedriger als Ihre ausgesetzte Abschlagszahlung sein. Den exakten Betrag finden Sie auf Ihrer kommenden Rechnung.

Sie fragen sich vielleicht, warum der Gesetzgeber nicht einfach Ihren individuellen Monatsabschlag nimmt? Die Antwort ist recht einfach: Weil dieser von den Kund:innen beliebig veränderbar ist. Ziel dieser Berechnung ist es, alle verbrauchsorientiert zu entlasten.

Bleiben Sie informiert

Die neuesten Informationen zu den geplanten Entlastungen bei Energie stellen wir Ihnen rund um die Uhr unter www.ewe.de/gasversorgung-aktuell zur Verfügung.

Gemeinsam für die Energiewende

Eine solch turbulente und unberechenbare Situation am Energiemarkt gab es noch nie. Daher ist ein bewusster Umgang mit Energie für uns alle wichtiger denn je. Wir als Unternehmen treiben die Energiewende voran und unterstützen Sie gerne mit unseren Tipps und Energielösungen. Sprechen Sie uns einfach darauf an. Wir beraten Sie gerne.